

Travail de rue Alma

L'organisme Travail de rue Alma est présentement en campagne de financement annuelle dont l'objectif est d'amasser un montant de 50 000\$. Le travail de rue est un service de première ligne destiné aux jeunes et aux adultes du milieu qui sont confrontés à divers problèmes tels que la pauvreté, la toxicomanie, la santé mentale, le décrochage scolaire, la violence, l'intimidation, etc.

La caisse d'économie de la Métallurgie et des Produits forestiers saguenay Lac-Saint-Jean est fier de contribuer par un montant de 1 000\$ à l'atteinte de l'objectif.

Le travail de rue nous tient à cœur. Continuez votre beau travail.



Sur la photo Mme Manon Tremblay, directrice générale de la Caisse remet le chèque de 1000 \$ à Mme Véronique Frigon, Directrice général de l'organisme Travail de rue Alma.